

Fan-Fahrten und Feste

Bayernfanclub blickt auf ein Jahr voller Feierlichkeiten zurück – und ehrt treue Mitglieder

Plattling. Der Bayernfanclub „Insider FCB Plattling“ hat am vergangenen Samstag im „Haus zur Isar“ seine diesjährige Jahreshauptversammlung abgehalten. Vorsitzender Charly Reisinger begrüßte 27 Teilnehmer, darunter den stellvertretenden Bürgermeister Franz Geisberger sowie einige Stadträte. Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 224.

Nach dem Kassenbericht wurde auch der Kassenprüfbericht von Kassenprüferin Renate Henschker vorgetragen. Da keine Unstimmigkeiten festgestellt wurden, wurde der Kassier einstimmig entlastet.

Im Tätigkeitsbericht für das Jahr 2024 wurden verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten erwähnt, darunter die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen am 19. Oktober, fünf organisierte Fan-Fahrten in die Allianz Arena, die Teilnahme am Volksfestzug sowie die Weihnachtsfeier am 7. Dezember. Vom Erlös der Versteigerung konnten 300 Euro an das Kinderhospiz „Haus



Bilanzierten ein aufregendes Vorjahr: Zweiter Bürgermeister Franz Geisberger (stehend, v.r.), dritter Vorsitzender Stefan Gröll, Stadtrat Roland Unholzer, Stadträtin Monika Beham, Stadträtin Heidi Koscholleck und zweiter Vorsitzender Markus Willnecker sowie Sabine Baer (vorne, v.l.), erster Vorsitzender Charly Reisinger und Matthias Altmann.

– Foto: FCB Insider

Anna“ in Eichendorf gespendet werden.

Das Highlight des Jahres 2024 war das 15-jährige Gründungsfest am 14. September im Bürgersaal, zu dem etwa 175 Gäste erschie-

nen, unter anderem Staatsminister Christian Bernreiter und MdB Thomas Erndl. Die Schirmherrschaft übernahm Bürgermeister Hans Schmalhofer.

Noch in diesem Jahr sind fol-

gende Termine geplant: Die diesjährige Weihnachtsfeier findet am Samstag, 29. November, im Hotel „Zur Isar“ statt. Beginn ist um 17.30 Uhr. Vom Erlös der geplanten Versteigerung gehen 300 Euro

an den Verein „Rock Dein Herz“.

Die Entlastung der Vorstandsschaft wurde vom 2. Bürgermeister Franz Geisberger durchgeführt und einstimmig durch die anwesenden Mitglieder beschlossen.

Anschließend richtete Franz Geisberger noch einige Worte an die Anwesenden, darunter ein Dank für die gelebte Inklusion. Immer wieder werden Bewohner des Wohnheims in der Wiserstraße zu Veranstaltungen eingeladen und mit einbezogen. Er merkte an, dass man durchaus von einem „Inklusionsverein“ sprechen könne, was auch die Teilnahme am „Sommer der Gemeinsamkeiten“ eindrucksvoll zeigte. – pz

DIE GEEHRTE

Für zehnjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Teresa Hafner, Yvonne Ertl, Susanne Martin, Julia Martin, Sabine Baer, Luzia Fehler, Matthias Altmann, Markus Stangl, Helmut Hartmann, Johannes Loibl, Josef jun. Ertl, Gerry Wolf, Uli Zitterbart, Alexander Petermann, Adrian Weidler, Fritz Fehler, Peter Scheifl, Richard Reiter und Josef Pex.